

# Handarbeitsausstellung

■ Vom Samstag 16. bis Sonntag 17. November 2019 fand im Kulturhaus von Oberrasen eine Ausstellung statt, die zeigte, was fleißige Menschen in Heimarbeit zu leisten imstande sind. Eine Ausstellung, die von Christine, Alexandra und Gabi organisiert und getragen wurde - in Zusammenarbeit mit dem Bildungsausschuss Rasen, den freiwilligen Mitarbeitern und der Kulturhausverwaltung.

Diese an Werkstücken und aufgezeigten Techniken reiche Ausstellung wurde wieder ein voller Erfolg. Sämtliche Handarbeiten, einmalig schön und originell gefertigt, wurden ausgestellt und die entsprechenden Arbeitstechniken erklärt.

Obwohl gerade an diesen Ausstellungstagen sich die Wetterlage im Pustertal und in Südtirol bedrohlich und besonders ungemütlich zeigte (starker Schneefall, starker Regen, Nässe, Kälte, gefährliche Straßenverhältnisse) stellten sich nicht wenige Besucher ein. Allerdings mussten witterungsbedingt einige Aussteller kurzfristig absagen.

Lob und Anerkennung gebührt den Organisatoren Christine Unterberger, Gabi Messner, Alexandra Antenhofer und all jenen, die mit ihren Werkstücken die Ausstellung bereichert und mitgetragen haben. Den Organisatoren ist es auch gelungen den Aus-



stellungssaal und die Eingangshalle besonders einladend und gemütlich zu gestalten, sodass diese beiden Orte zum Verweilen, zum Sitzen und zum Plaudern anregten sowie zum beliebten Treffpunkt mit Tee und Gebäck für die Dorfbevölkerung und die Ausstellungsbesucher in diesen düsteren Novembertagen wurden.

Es konnte ein Reinerlös von 812,19 € erzielt werden, davon gingen 400 € an

die Notfallseelsorge und 412,19 € an die Kinderkrebshilfe Südtirol.

Ein beachtlicher Erfolg und ein großer Ansporn für Jung und Alt, ihre Hobbys weiter zu pflegen und beim nächsten Mal mitzumachen.

Lob und Anerkennung sei all jenen ausgesprochen, die mitgemacht und mit ihrer Handarbeit die Ausstellung bereichert und zum guten Gelingen beigetragen haben.

